

CHINE

DEUX MOIS DE SIEGE

JOURNAL DE MGR FAVIER

Les journaux ont reproduit le rapport et le journal si émouvant de M. Pichon. Or pendant que le ministre de France était prisonnier et se défendait dans le Palais de la légation française, Mgr Favier, environné de nombreux chrétiens, soutenait lui aussi un siège en règle au Peitang dans les établissements de la mission. C'est la première partie du journal du vénérable prélat que nous publions aujourd'hui.

Avant de présenter au jour le jour le récit des événements, Mgr Favier les résume dans un tableau général du plus haut intérêt.

Tien-tsin, septembre 1900.

HS chrétiens ont été admirables ; tous priaient avec la plus grande ferveur et se dévouaient sans craindre pour leur vie. Les courriers que nous envoyions aux Légations étaient en péril de mort ; plusieurs ne sont pas revenus. Le 10 août, l'un d'eux s'est encore sacrifié pour aller avertir le Ministre que nous étions à la dernière extrémité. Pauvre jeune homme ! il a été écor-